

undefined - samedi 9 juillet 2022

Vos communes

MORESTEL

# La saison touristique des Balcons du Dauphiné est lancée

Cédric PARTOUCHE



*Les équipes des bureaux touristiques d'information ont été présentées aux habitants.*

Ce mercredi 6 juillet, sur le parvis du bureau touristique d'information, les élus des Balcons du Dauphiné dont le président, Jean-Yves Brenier et la vice-présidente en charge du tourisme, Frédérique Luzet, avaient invité les acteurs du tourisme au sein du territoire pour le lancement de la saison estivale.

C'est sous les halles de la cité des peintres que s'est déroulé cet événement qui marque le départ de la saison touristique au sein des Balcons du Dauphiné. Ouvert par le maire de la commune, Frédéric Vial, la cérémonie a permis de révéler les nouveautés qui vont accompagner ce nouvel axe fort de l'intercommunalité comme l'a confirmé Frédérique Luzet : « On a bien identifié les points forts du territoire puis on a défini une politique touristique qui s'articule autour de quatre axes : la nature, le vélo, le patrimoine et le Rhône. Le tourisme vert et écoresponsable devient un point clé de cette politique et on a intégré la basse saison dans notre réflexion avec ces balades contées et visites guidées qui quadrille le territoire. »

Le plan média évolue également avec un nouveau site internet qui est entièrement dédié au tourisme, (rendez-vous sur [balconsdudauphine-tourisme.com](http://balconsdudauphine-tourisme.com) ). Avec ce nouveau site internet dont le look et l'arborescence ont été entièrement repensés, c'est aussi une nouvelle charte graphique qui se veut plus dynamique. Design que l'on retrouvera dans les quatre bureaux

touristiques d'information des Balcons du Dauphiné. Ce site est voué à évoluer dans les prochaines semaines avec des réservations et une billetterie en ligne.



*La vice-présidente des Balcons du Dauphiné en charge du tourisme, Frédérique Luzet, a présenté l'ensemble de la politique touristique de l'intercommunalité lors de ce lancement.*